



# 光っ子だより

2023年（令和5年）

12月22日 No. 11

## 2学期終業式を迎えました。

2023年（令和5年）も残りわずかとなりました。2学期の始業式で、友だちのよさに気づき認め合い共にがんばること、支えてくださる地域の方に感謝すること、命を大切にすることを子どもたちと確認し、取り組んできました。お互いのよさを認め合えるよう、友だちの「すてきだな」を見つけたら紙に書いて校長室前の廊下にある「光のすてきな木」に貼ってきました。友だちのやしさやがんばりで木にたくさんの実がつきました。

2学期は、運動会、光なかよしコンサート等、たくさんの行事を通して、目標に向かってがんばったり、友だちと協力したり、様々な経験をしたのではないでしょうか。こうした行事も、保護者の皆様のご協力のおかげで行うことができました。子どもたちのために惜しみないご支援ご協力をいただき、本当にありがとうございました。みなさんに支えられ、2学期も安心して学校生活を送ることができました。子どもたちは一つ一つ乗り越えながら成長した2学期でした。今日は「あゆみ」を持ち帰りますが、子どもたちの頑張りや成長と共に喜んでやっていただければ幸いです。

さて、明日から冬休みに入ります。年末年始は家族の絆を一段と深めることができる時期です。ご家庭でもしっかり仕事や手伝いができるようにしてください。家族の一員としての自覚や役に立つことの喜びを学ぶよい機会です。よろしくお願ひいたします。

## 健康で安全な年末年始を！！

- 手洗い、換気、3密回避、マスクの着用で感染症対策をしましょう。
- 生活リズムと適度な運動や食べ過ぎに注意して新年を迎えましょう。
- 隣り近所に迷惑のかからないようにし、大人が留守のお家で遊ばないようにしましょう。
- お金の使い方をお家の方としっかり話し合い、無駄遣いをしないようにしましょう。
- 交通事故や水の事故にあわないような生活を！
- 出かけるときはなるべく一人にならないようにしたり、防犯ブザーを持ち歩いたりなど、安全に過ごせるようにしてください。

## 光小学校PTAが公益社団法人日本PTA全国協議会から団体の部で表彰されました。

長年の地道な活動に加え、リユースプロジェクトや生理用品設置といった活動が認められました。日頃から、子どもたちのために、保護者同士のつながりや地域とのつながりを大切に取り組んでください、本当にありがとうございます。

